



## AYUNO EN DEFENSA DEL SALARIO RETENIDO POR EL IEEPO

### A LA OPINIÓN PÚBLICA

**OAXACA, OAX.**- Con la consigna ¡Si me quieras descontar primero hay que pagar! maestros de la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), a los que les fueron cancelados sus pagos desde el mes de agosto, se declararon en ayuno en el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) en la exigencia y derecho de recibir sus salarios retenidos arbitrariamente por el Gobierno de Gabino Cué Monteagudo.

Con un mitin y previa marcha de acompañamiento y respaldo, la comisión política de la combativa Sección XXII exigió de manera unánime el pago de los maestros que devengaron sus salarios.

En su intervención, el titular de la Secretaría de Asuntos Jurídicos Gerónimo Martínez, dijo que el Juzgado Federal de Oaxaca otorgó el amparo definitivo a los afectados e instó a la autoridad responsable -el IEEPO- para que a la brevedad acate dicha disposición judicial y pague a los maestros en forma tradicional.

Sin embargo, denunció, que en un claro acto de omisión y colusión entre autoridades el IEEPO no acata la resolución violando flagrantemente las leyes que ellos mismos en el discurso, exigen se apliquen.



A su vez, Carlos Rivera de la Comisión Política de la combativa Sección XXII, respaldó el ayuno que realizan los compañeros en resistencia desde diversas trincheras haciendo un llamado a la unidad y organización.

Sumó a este respaldo que la Sección XXII participa en este paro de 24 horas para cumplir los acuerdos emanados de la Asamblea Nacional Representativa (ANR) al que incluso se suman 26 secciones del país en defensa de la educación pública, gratuita y los derechos laborales.

"Ya basta de mentiras por parte del Instituto", exclamó el también maestro que declaró instalado el ayuno de los maestros que no han cobrado su salario.

Asimismo, dijo "aquí estamos dispuestos al diálogo público y abierto sin temor alguno y dispuestos a comprobar cada una de las mentiras que ha dicho el policía de Moisés Robles".

Finalmente, denunció el golpeteo fascista del que se vale el Gobierno del Estado a través del IEEPO, para amedrentar a los trabajadores de la educación de Oaxaca amenazando con descuentos por salir a luchar por sus derechos.

"El día de hoy volvió a traer a toda la gendarmería con gastos millonarios que están haciendo en vano creyendo que este movimiento va a llegar a la confrontación", finalizó.



**¡RESPETO PLENO A LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES!  
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!  
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!**

**Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 12 de octubre de 2015.**

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL  
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS  
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**